



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 11.08.2014 floatend Uhr | Katrin Achterfeld

## U-Bahn Fahrt

Ein Mann steigt in die U-Bahn und nimmt Platz. Um ihn herum geistesabwesende Menschen, mürrische Gesichter, man weicht den Blicken des anderen aus - hier ist keiner so richtig glücklich.

Plötzlich fängt der Mann an zu lachen. Erst leise, kichernd, er versucht es noch zu unterdrücken, aber dann kann er es nicht mehr aufhalten und lacht laut drauf los.

Und die anderen Passagiere? Zuerst irritierte Blicke, manche schauen ihn genervt an: "Ist der verrückt oder was?" Aber der Mann hört einfach nicht auf zu lachen.

Und auf einmal steckt er die anderen an: die ersten müssen schmunzeln, verstecken ihre Reaktion hinter vorgehaltener Hand, dann lässt der erste die Hemmungen fallen und stimmt lauthals in das Lachen des Mannes ein. Immer mehr Passagiere machen mit und am Ende lacht der gesamte Waggon. Warum alle lachen? Das weiß keiner, ist auch irgendwie egal.

Irgendwann steigt der Mann aus der U-Bahn aus. Man sieht, wie er den Bahnsteig wechselt, in eine andere Bahn steigt - und wieder anfängt zu lachen.

Diese Szene aus einem Kurzfilm hat mir wieder gezeigt: Wie einfach es doch sein kann, andere Menschen mit so etwas Wunderbarem wie Lebensfreude anzustecken.

Katrin Achterfeldt, Düsseldorf

Copyright Vorschaubild: Werner22Brigitte Pixabay